



COMFAGUAJIRA PARTICIPA EN LA CONSTRUCCIÓN DEL PLAN ESTRATÉGICO REGIONAL RAP CARIBE

En el evento se propusieron estrategias interinstitucionales para enfrentar desafíos como la superación de la pobreza, el ordenamiento territorial, la preservación del ecosistema, la transición energética y la consolidación de la identidad cultural.

El Centro Socio Cultural y Recreativo Anas Mai de Comfaguajira, fue el escenario del Encuentro de la Región Administrativa y de Planificación Caribe (RAP Caribe), evento que reunió a diversas autoridades y actores estratégicos del departamento con el obje-

vo de consolidar el Plan Estratégico Regional.

El evento contó con la participación del Gobernador de La Guajira, Jairo Aguilar Delunque, el Gerente de RAP Caribe, Jesús Pérez, y la Coordinadora del Plan Estratégico Regional, Elvia Mejía. Además de alcaldes de varios municipios, representantes de varias entidades como Cámara de Comercio, Gases de la Guajira, La Rama Judicial, Comfaguajira representada por su directora administrativa, Dra. Ana Zojaira Camargo Iguarán, entre otros.



“El tema de la transición energética es crucial para la infraestructura vial y de servicios en La Guajira y para toda la región Caribe. Es esencial que haya una comunicación directa entre los actores para potenciar los recursos naturales del departamento,” señaló la Dra. Ana Zojaira Camargo Igúarán en su participación de uno de los ítems del encuentro.

Por su parte, el gerente RAP Pacífico, Camilo Lloreda Becerra, agradeció la participación de la Caja de Compensación Familiar de La Guajira y destacó la importancia de este espacio para la planeación estratégica. “Estamos muy honrados de estar aquí en La Guajira, compartiendo en este espacio de la Caja. Este es un espacio regional, pensado no solo para La Guajira sino también para su entorno, incluyendo proyectos estratégicos con el departamento del Cesar y la región caribeña en general”.

Durante la jornada, se desarrollaron mesas técnicas que abordaron los cinco hechos regionales clave: ambiental, infraestructura, social, económico y cultural. Estos aspectos serán fundamentales para la elaboración de un documento a 12 años que servirá como hoja de ruta para el desarrollo regional y la articulación con entidades supra-departamentales como la RAP Caribe.

Comfaguajira continúa siendo un actor vital en la construcción y desarrollo de la región Caribe, aportando a la creación de un futuro sostenible y equitativo para La Guajira y sus alrededores.

**OFICINA DE COMUNICACIONES
Y RELACIONES PÚBLICAS
COMFAGUAJIRA**